

Die schlichte aber tiefgründige Antwort Jesu war:

# „KOMMT UND SEHT!“

(Johannes 1:38)

Die Aussage Jesu, „*kommt und seht*“, ist sowohl eine Einladung als auch eine Verheißung an alle Menschen überall. „*Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und schwere Lasten zu tragen habt*“, sagt er, „*ich werde euch Ruhe verschaffen.*“

(Matthäus 11:28)

KIRCHE JESU CHRISTI  
DER HEILIGEN DER LETZTEN TAGE

## Leben im Glauben...



Chantal

» Mein Glauben an Jesus Christus hilft mir zu wissen wo ich Frieden, Trost und Zuversicht finde, auch wenn Schwierigkeiten und Herausforderungen zu meistern sind. Als Mutter gebe ich unseren Kindern wertvolle Grundsätze weiter, die ihnen helfen Glücklich zu sein und bessere Menschen zu werden. «

» Ich bin dankbar für Jesus Christus. Durch ihn können wir Trauer, Schuldgefühle, Bedrängnisse und alle Art von negativen Gefühlen überwinden. Die Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tagen hilft mir mehr über ihn und seine Belehrungen zu lernen. Durch unsere Bemühungen können wir täglich näher zu Christus kommen und somit eine unbeschreibliche Freude empfinden. «



Benjamin

» Dies ist eine wunderbare Gemeinschaft, die mir hilft, Jesus Christus, meinen Erlöser, kennen zu lernen und Ihm näher zu kommen. Sie lehrt mich, den unschätzbaren Wert einer Familie zu verstehen und dass das Band der Liebe, das eine Familie verbindet, in alle Ewigkeit bestehen kann, und sie hilft mir, ein besserer Ehemann und Vater zu sein. «



Peter

Ganz zu Beginn seines Wirkens kamen zwei Jünger zu Jesus und fragten:

# „MEISTER – WO WOHNST DU?“

(Johannes 1:38)



Mehr erfahren unter:  
[kirche-jesu-christi.ch](http://kirche-jesu-christi.ch)

oder einfach QR-Code  
scannen



## Eine persönliche Einladung für Sie

*Wir möchten Ihnen dieses besondere Geschenk geben - das Buch Mormon. Es ist ein weiteres Zeugnis mit der Bibel, dass Jesus der Christus ist. Es ist heilige Schrift, die von den Propheten Gottes geschrieben wurde, die in der Antike die amerikanischen Kontinente bewohnten.*

*Wir haben es gelesen und haben durch Beten das Wissen um die Wahrhaftigkeit erlangt. Wir haben versucht, unser Leben auf die Lehre Jesu Christi auszurichten und haben einen Zweck und eine Anleitung für unser Leben erkannt. Wenn Sie das Buch Mormon gebeterfüllt lesen, können Sie auch die Wahrheit über seine Lehren erfahren.*

*Lesen Sie es durch - mit freundlichen Grüßen.*

*Die Familie Scheel*



## Sie sind herzlich zu unserem Gottesdienst eingeladen

### Besucher sind willkommen!

Wir freuen uns über jeden Gast und Anwesenden. Üblicherweise nimmt die ganze Familie am Gottesdienst teil; es ist für uns selbstverständlich, dass Kinder auch dabei sein dürfen.

### WO:

Im Gemeindehaus der Kirche Jesu Christi  
der Heiligen der Letzten Tage:  
**Schwandenweg 1, 8833 Samstagern**

### WANN:

Der Hauptgottesdienst findet sonntags  
**von 9:00 bis 10:00 Uhr statt.**

### Kontakt & Information:

kirche@kirchejesuchristi.at +43 699 18300422  
Besuchen Sie uns im Internet: kirche-jesu-christi.ch

## Was Sie erwartet

### Wie wird die Abendmahlsversammlung gestaltet?

Wir singen Lieder (Gesangbücher sind vor Ort vorhanden). Mitglieder sprechen das Anfangs- und Schlussgebet. Wir nehmen vom Abendmahl (Kommunion), das aus Brot und Wasser besteht und von den Priestertumsträgern gesegnet und den Versammelten gereicht wird. Üblicherweise sprechen zwei oder mehr vorher dazu beauftragte Mitglieder über Aspekte des Evangeliums. Vielleicht erstaunt es Sie, dass es bei uns nicht nur einen Pastor oder Priester gibt. Wir haben jedoch einen Bischof, der ehrenamtlich über die Gemeinde präsidiert.

### Was soll ich anziehen?

Sie können jede Kleidung tragen, die den Anstand wahrt und in der Sie sich wohlfühlen. Zu Ihrer Information: Die Männer tragen zumeist Anzug, Sakko, Hemd und Krawatte. Die Frauen tragen häufig ein Kleid oder einen Rock. Auch die Kinder werden in aller Regel für den Sonntag fein gemacht.

### Muss ich etwas spenden?

Nein. Wir reichen weder einen Spendenteller herum noch bitten wir auf andere Weise um Spenden.

### Muss ich mich beteiligen?

Nein. Besucher müssen sich in keiner Weise aktiv einbringen. Sie können sich einfach zurücklehnen und den Gottesdienst genießen.

### Wie lange dauert die Versammlung?

Die Abendmahlsversammlung ist unser Hauptgottesdienst, der von der ganzen Familie besucht wird. Er findet sonntags in unseren Gemeindehäusern statt und dauert eine Stunde. Sie können als Familie oder allein kommen; so gut wie in jeder Gemeinde gibt es auch Kinder.